

## EMPRESAREO

## Oportunidades de negocio en América

El próximo 10 de julio, de 12.00 a 14.00 horas, Cámara Zaragoza organiza una jornada en su sede con los máximos responsables de las Cámaras Oficiales de Comercio Españolas en Estados Unidos, Chile, Perú, Ecuador y Guatemala.

Octava edición

# Récord de empresas y participantes en la Feria de Empleo de Cámara Zaragoza

La iniciativa ha reunido durante dos días a 80 compañías con un millar de demandantes de empleo y formación en torno a diversas actividades

EL PERIÓDICO  
Zaragoza

La Feria de Empleo y Emprendimiento, que organiza la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza, sigue consolidándose como punto de encuentro entre el tejido empresarial aragonés y los jóvenes de entre 16 y 29 años que buscan trabajo o formación. En su octava edición, la feria se ha celebrado durante dos días y en dos escenarios diferentes, ya que la sede cameral sigue con las obras de rehabilitación tras el incendio que sufrió el año pasado.

El pasado miércoles, la feria reunió a más de 800 jóvenes y 50 empresas en las instalaciones de Lacor Formación, en el polígono El Portazgo, y el jueves fueron más de 350 personas las que pasaron por los 30 stands de empresas en The Hub King Corners, en el centro comercial El Caracol. El primer día fueron empresas con un perfil más industrial y el segundo, de corte tecnológico. Entre los dos días, los jóvenes han tenido acceso a más de 500 ofertas de empleo.



Servicio Especial

Actividad de la Feria de Empleo organizada por Cámara Zaragoza en el centro comercial El Caracol.

Los participantes son beneficiarios del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, y esta jornada forma parte de las Ferias de Empleo del Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE), puestas en marcha por la Cámara

de Comercio de España en diversas ciudades españolas, con el objetivo de ayudar a estos jóvenes a encontrar empleo.

A lo largo de estos dos días las empresas han recibido en sus stands a los jóvenes, que han de-

jado allí su currículum y se han interesado por la oferta de empleo, prácticas y formación de cada una de ellas. Varias empresas han repetido experiencia animadas por el éxito de pasadas ediciones y todas han valorado muy po-

sitivamente la iniciativa porque es una oportunidad para reclutar talento, ya que tienen problemas para cubrir algunas vacantes.

## Varios talleres

De forma paralela se han desarrollado varios talleres. El miércoles tuvo lugar una sesión sobre *Emprendimiento y autoempleo en movilidad eléctrica urbana*, otra sobre *Cómo enfrentar una entrevista de trabajo* y la última sobre *Relevancia del sector de la automoción en el empleo de Aragón*. Los talleres del jueves corrieron a cargo de Nacho Lahorga, vicepresidente de AJE y creador de contenido, Alicia Sánchez, fundadora de Dulces Locuras, y del Instituto Tecnológico de Aragón.

Los jóvenes han tenido acceso a más de 500 ofertas de empleo en industria y sector tecnológico

El Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE), creado por las Cámaras de Comercio, forma parte del Sistema Nacional de Garantía Juvenil y cuenta con la cofinanciación del Fondo Social Europeo. Incluye un conjunto de acciones de orientación, formación y acercamiento a las empresas con el objetivo de mejorar la empleabilidad de los jóvenes.

[www.elperiodicodearagon.com](http://www.elperiodicodearagon.com)  
Visita nuestra web para más información de Empresa Red.

Servicio Especial

Servicio Especial



## Entregados los Premios a la Exportación 2023

Cuatro empresas han sido distinguidas con los Premios a la Exportación 2023 de Cámara Zaragoza. Se trata de Linamar Lights Metals, en la categoría de Gran empresa; Ibelex, en la de Pyme; IDE Electric, el Premio Club Cámara a la Internacionalización; y Araven, el Premio Extraordinario por su Trayectoria internacional. Un año más, los galardones han contado con el apoyo de JCV Shipping and Solutions, Ibercaja y Cesce (Compañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación), a los que este año se ha sumado Avalia Aragón SGR.



## El Banco Santander renueva su apuesta por el Club Líder

El Banco Santander ha renovado su compromiso como miembro del Club Líder de Cámara Zaragoza, la plataforma de liderazgo y networking que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo han ratificado Javier Gallardo, director territorial de la entidad, y Jorge Villarroya, presidente de Cámara Zaragoza. El banco ya era miembro del club desde noviembre de 2017 y quiere seguir colaborando con la Cámara.